

Musik zu Hause in Leipzig

Erste Notenspur-Nacht der Hausmusik

Musik wohnt unter uns und verbindet uns, indem wir sie miteinander teilen – diese Leitidee des Notenspur-Projektes wird bei der ersten „Notenspur-Nacht der Hausmusik“ am 21. November 2015 durch viele Mitwirkende mit Leben erfüllt.

Die Musikliebe der Leipziger ist sprichwörtlich, denn in ihren Familien und Häusern wird seit Jahrhunderten musiziert – bei Familie Schumann, Bach und Mendelssohn wie auch bei Schmidts, Müllers oder Richters. Die „Notenspur-Nacht der Hausmusik“ soll diese lange Tradition fortsetzen, hörbar und erfahrbar machen. An diesem Abend öffnen sich private Räume, um Musik über den eigenen Freundeskreis hinaus gemeinsam zu praktizieren und zu erleben. Die Mischung verschiedener Generationen sowie der typische verbindende Charakter der Hausmusik und die private gesellige Atmosphäre machen die „Notenspur-Nacht der Hausmusik“ zu einem besonderen Erlebnis. Gleichzeitig sind die Hausmusikkonzerte Teil einer bisher noch nicht erreichten Dimension bürger-schaftlicher Musizierpraxis in privaten Räumen der Stadt.

Nachdem sich inzwischen zahlreiche Gastgeber und Musiker registriert



Titelbild: „Hausmusik“ von Reiner Cornelius (*1926)

haben, werden im Sommer die Profile der einzelnen Veranstaltungen erstellt. Ab Oktober haben dann die Besucher die Möglichkeit, sich unter den verschiedensten Veranstaltungen ihren Favoriten zu wählen und sich als Gast anzumelden. Dabei werden neben klassischer Musik auch Hausmusikabende mit Pop-, Folk- oder sphärischen Klängen zu Auswahl stehen.

Alle musikbegeisterten Leipziger sind aufgerufen, an diesem besonderen Abend mitzuwirken. Ob als Musiker,

Gastgeber oder Besucher – Leipzig soll am 21. November 2015 durch seine Bürger zur klingenden Stadt werden!

Dr. Elke Leinhoß
(Nähere Informationen und Anmeldungen unter www.notenspur-leipzig.de/hausmusik.
Fragen und Anregungen bitte unter hausmusik@notenspur-leipzig.de.)

Die Notenspur-Nacht der Hausmusik ist Bestandteil des Programms 1.000 Jahre Leipzig und wird unterstützt durch den Verein Leipzig 2015, die Sparkasse Leipzig und private Spenden.)